
2011年 12月 29下午袁定安县
委宣传部召开专题会议袁 要求各单
位明确任务袁精心筹划袁积极做好各
项工作袁 为县第十二次党代会的胜
利召开营造良好的舆论氛围遥 县委
常委尧宣传部长孙泽文主持会议遥

会议指出袁 即将召开的中国
共产党定安县第十二次代表大会
是全县人民政治生活中的一件大
事袁精心组织好党代会宣传报道是
当前各部门重要的政治任务袁各部
门要高度重视袁本着讲政治尧讲大局
的原则袁周密安排袁认真实施遥

会议强调袁 各单位要切实加
强组织领导袁 明确任务袁 落实责
任袁选派政治素质高尧业务能力强

的记者尧工作人员负责宣传工作袁
采取多种有效措施袁 推动各项宣
传工作落实袁 确保宣传工作顺利
进行曰要突出重点袁全面回顾过去
五年定安经济社会发展所取得的
成就曰 要合理安排报纸版面和播
出时段袁加强对新闻的跟踪报道袁
牢牢把握正确舆论导向袁 维护社
会和谐稳定遥各部门要齐心协力袁
相互配合袁 确保圆满完成党代会
各项宣传报道工作袁 为大会胜利
召开营造浓厚的舆论氛围遥

县委办尧政府办尧县广播电视
台尧县新闻办等各单位负责人袁以
及第二次党代会宣传工作领导小
组成员参加会议遥

定安县部署第十二次党代会
宣传工作

姻 王聘钊

责任编辑院 罗利明2012年 1月 5日 星期四 要 闻

2011年 12月 30日袁 定安县在行
政办公大楼北附楼富文厅召开 2011年
安全生产委员会第六次全体会议暨
2012年元旦尧 春节期间安全生产工作
部署会议遥 全面总结 2011年安全生产
工作情况袁部署 2012年元旦尧春节期间
及下一阶段安全生产各项工作遥

县委副书记尧县长符立东袁县政府
副县长陈亮袁 县安委会各成员单位负责
人袁各镇尧各国营农场尧各职能主管部门负
责人出席会议遥会议由政府办主任陈朝
明主持遥

会上袁 陈亮总结了 2011年度全县
安全生产工作情况遥 2011年全县野安全
生产年冶及安全生产野三项行动野尧冶打非
治违野等各项工作得到有序开展袁安全
生产工作在安全生产指标尧安全宣传教
育尧安全生产生效机制等方面取得了很
好的成效遥但安全生产工作仍存在着几
方面问题袁一是隐患治理的任务十分艰
巨曰二是企业安全生产主体责任没有有
效落实曰三是思想认识不到位遥

陈亮还对元旦尧春节期间及下一阶
段安全生产各项工作做了具体部署遥下
一阶段袁定安县各镇政府尧各国营农场尧
各职能主管部门要全面抓紧落实省尧县
关于安全生产各项工作的部署袁认真查
找工作差距和薄弱环节袁进一步加大安
全生产野三项行动冶尧野打非治违冶等重点

工作力度袁 确保 2012年安全生产工作
更加有效开展遥

最后袁符立东做重要讲话遥他指出袁
2011年全县狠抓安全生产工作袁 安全
生产形势基本稳定袁但安全生产隐患仍
然不少袁生产安全事故仍时有发生遥

他要求袁安全生产袁责任重于泰山袁
各镇尧各国营农场和各单位要强化责任
认识袁充分认识安全生产工作的极端重
要性袁野如履薄冰冶尧野如临深渊冶 地做好
安全生产工作曰各职能部门要从交通道
路尧烟花爆竹生产销售场所尧建筑工地尧
矿山四个重点加强排查整治隐患袁各
镇尧各国营农场和各职能部门要吸取教
训尧举一反三袁以野铁冶的手法袁切实把工
作重点放在事故防范和隐患排查上曰要
从新闻媒体尧专项培训两方面加强宣传
教育袁开设安全生产法律法规尧安全生
产常识尧警示教育等专栏袁不断加大安
全生产宣传力度曰 要认真督促检查袁严
格督促各单位安全生产工作落实情况袁
对存在问题毫不隐瞒袁同心协力把安全
生产工作落实到位遥

符立东强调袁元旦尧春节期间是安
全生产事故易发期尧高发期袁也是安全
生产事故的防范重点时期袁一定要切实
把安全生产工作抓实抓好袁 确保假日
野零事故冶袁保障人民群众的生命财产安
全袁促进全县经济社会又好又快发展遥

符立东在 2012年元旦尧春节期间安全生产工作部署会
议上指出

加大排查整治隐患力度
确保假日“零事故”

姻 吴采净

2011年 12月 29日上午袁 中共定
安县第十一届委员会第十二次全体会
议在行政办公大楼北附楼富文厅召开遥
会议审议通过了中国共产党定安县第
十一届委员会工作报告(草案)尧中共定
安县第十一届纪律检查委员会工作报
告渊草案冤遥

县委书记韩勇袁县人大常委会主任
黄守宏袁县人大党组书记尧县政协主席
梁源富袁县委副书记尧县长符立东袁县政
协党组书记王昌国袁县委副书记尧政法
委书记张忠惠袁县委常委尧组织部长李
映旭袁县委常委尧纪委书记符福来袁县委
常委尧宣传部长孙泽文袁县委常委尧常务
副县长匡文胜袁县委常委尧公安局长陈
锦昌袁县委常委尧人武部政委高燕飞等
县领导出席会议遥 韩勇主持会议遥

会议应到县委委员 29人袁 候补委
员 6人曰实到县委委员 28人袁候补委员

6人曰符合法定人数遥
会议审议通过中国共产党定安县

第十一届委员会工作报告(草案)曰审议
通过中国共产党定安县纪律检查委员
会工作报告渊草案冤曰审议通过定安县推
荐提名的海南省出席党的十八大代表
候选人推荐人选名单遥酝酿确定中国共
产党定安县第十二届委员会尧纪律检查
委员会组成人员候选人预备人选名单曰

县委书记韩勇作了关于中国共产
党定安县十二届委员会委员尧 候补委
员尧纪委委员候选人建议名单的说明遥

会议号召各级党组织和全体共产
党员认真贯彻执行党的基本路线袁努力
实践野三个代表冶重要思想袁全面贯彻落
实科学发展观袁团结全县人民袁同心同
德袁艰苦奋斗袁开拓进取袁做好各方面的
工作袁以优异成绩迎接定安县第十二次
党代表大会的胜利召开遥

中共定安县第十一届委员会第十二次全体会议日前召开
姻 林先锋

2011 年 12 月 30 日上
午袁定安老干尧工会尧妇幼活
动中心项目奠基动工袁该项
目计划投资 550 万元袁项目
完成后袁 将为全县老同志尧
干部职工和妇女儿童提供
一个舒心尧健康尧文明的活
动场所遥

县委书记韩勇袁县委副
书记尧县长符立东袁县委常
委尧 常务副县长匡文胜袁县
人大常委会副主任尧总工会
主席吴清雄袁县政府副县长
李燕袁原县人大主任尧县关
工委主任黎文清出席了奠
基仪式袁并共同为该活动中

心项目奠基培土遥
符立东在仪式上讲话袁

他说袁 县老干工会妇幼活动
中心项目的建设将为定安县
群众综合性文娱活动增添新
的亮点袁 为周边居民提供舒
适的休闲娱乐场所袁 丰富定
安人民的文化生活,为野文明
定安冶建设增光添彩遥 设计尧
施工和监理单位要增强质量
意识袁精心组织施工袁始终把
质量和安全放在首位袁 确保
工程按时按质按量竣工遥

韩勇宣布老干尧工会尧妇
幼活动中心项目正式开工遥

据了解袁 定安县老干工

会妇幼活动中心项目是县委
县政府确定的为民办 野十件
好事冶之一袁该项目总占地面
积 7672平方米袁其中新建综
合楼面积 650平方米袁 门球
场 500平方米袁 篮球场 420
平方米遥 其他设施与绿化带
约 4102平方米袁 该项目总投
资金额约 550万元袁 计划 270
天内竣工完成遥项目建成后袁将
形成环境优雅尧设施完备的我
县职工尧老干尧妇幼教育尧培
训尧活动中心袁为改善我县广
大职工尧老干部尧妇女儿童的
精神文化生活条件将起到积
极的作用遥

老干尧工会尧妇幼活动中心项目奠基
姻 程守满 潘才金

县总工会等单位活动中心奠基遥 陈大顺 摄

为活跃县机关干部的业余
文化生活袁 增进干部间的交流
与友谊袁 2011 年 12 月 29 日
下午袁 一场由县政府办牵头的
机关干部足球友谊赛在新定安
中学拉开战幕遥 此次比赛不仅
得到广大机关干部的踊跃参与袁
部分学校和直属单位的足球爱
好者也积极报名参加遥

当天的足球比赛共分红队
和蓝队两支球队袁 每支球队 12
名球员参加比赛袁 县委副书记尧
县长符立东袁 县人大常委会副
主任尧 县总工会主席吴清雄袁

副县长陈亮等领导及各机关单
位干部职工参加了足球比赛遥

比赛刚开始不到五分钟袁
红队 11号队员临门一脚球袁 进
了袁 率先拿到 1 分袁 蓝队不甘
示弱袁 双方队员你来我往精彩
不断袁 上半场双方比分打成 2:
2遥 下半场袁 红队奋力出击袁 在
比赛进行到 52分钟的时袁 红队
再进一球袁 比分变成 3:2袁 接下
来袁 双方队员使出浑身解数袁
场上气氛也进入白热化遥 临近
尾声袁 身着红队 5 号球衣的县
长符立东与发改委主任许雄默

契十足袁 利用一次巧妙的传带
配合袁 踢入了关键一球袁 最终
将比分锁定为 4:2袁 红队取得了
最终的胜利遥

符立东表示袁 足球赛不仅
丰富了机关干部的业余文化生
活袁 在锻炼身体的同时还引导
干部们将顽强拼搏尧 团结协作
的精神发挥到今后工作中去遥

参加比赛的球员纷纷表示袁
这样的活动很好袁 既加深了机
关干部之间彼此的友谊袁 还增
强了身体素质袁 希望多组织这
样的活动遥

定安举办野庆元旦 迎新春冶机关干部足球友谊赛

丰富机关干部业余生活
增进干部之间交流合作

姻 王议霄

中共定安县委召开第十一届十二次全会遥 蒙美诺 摄


